Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 190 m2
Référence  VM36594-EXPFRANCE
Prix 1 495 000 €

Grasse
Maison a vendre (06130)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située a la limite de Mouans-Sartoux, a seulement quelques minutes de Mougins,
cette magnifique propriété de caractére en pierre a la vente en co-exclusivité vous
séduira par son authenticité, son calme absolu, son environnement verdoyant et sa
vue dégagée sur les collines. La villa principale d'environ 120m?2 se compose d'un
salon lumineux avec coin salle @ manger, ouvrant sur une spacieuse terrasse avec
vue dégagée sur les collines, une cuisine ouverte entierement équipée, avec des
prestations de qualité, une grande chambre avec placards intégrés, donnant sur

une salle de douche avec WC, des ...

Co-exclusivity - Located on the outskirts of Mouans-Sartoux, just a few minutes
from Mougins and opposite the prestigious Saint-Donat golf course, this
magnificent stone property with character will win you over with its authenticity,
absolute peace and quiet and lush surroundings with open views over the hills. The
main villa (approx. 120 m? comprises a bright living room with dining area opening
onto a spacious terrace with uninterrupted views over the hills, a fully-equipped
open-plan kitchen with quality fittings, a large bedroom with built-in wardrobes

leading to a shower room with ...

BY BLUE
120, Route des Macarons - 06560 VALBONNE
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